

Jahresbericht des Präsidenten 2011

Das Vereinsjahr 2011 ist vorbei. Kaum habe ich den Bericht 2010 geschrieben, schon ist der nächste fällig!

Das OK der Gwärbi 2012 biegt auf die Zielgerade ein. Wir freuen uns heute schon auf diesen Anlass, haben wir doch ein motiviertes Team und mit Laufenburg einen attraktiven Gastort, der einiges auf die Beine stellen wird.

Nachdem die Waldhütte im Brünnelichrüz umgebaut und renoviert ist, haben wir genügend Platz für unseren Herbstanlass. Am Freitag, 4. November 2011 wurden wir kulinarisch vom Party Service der Metzgerei Ullmann verwöhnt. Das feine Dessert der Bäckerei Sollberger durfte dabei auch nicht fehlen. In diesem Zusammenhang gebührt mein herzlicher Dank meinen Vorstandskollegen und ihren Partnern für die Mithilfe.

Der Präsident
Peter Haller

14. Februar 2012